



CHICLAYO

TRASLADOS DESDE Y HACIA EL AEROPUERTO PRIVADO

Sus clientes serán recepcionados en el aeropuerto por nuestro personal y trasladados a su hotel con escort y chofer de nuestras unidades. Las propinas están incluidas.

SIGHTSEEING TOURS

CITY TOUR Y MERCADO BRUJOS

Visita de los puntos más importantes de la ciudad incluida la Catedral. Luego se visita el mercado Modelo de Chiclayo y la zona conocida como el Mercado de los Brujos donde se puede encontrar diversas pócimas, hierbas y otros implementos utilizados por los shamanes para sus actividades.

MUSEO TUMBAS REALES

Recientemente abierto al público. Situado en Lambayeque. La tumba encontrada en 1987 fue la más rica jamás encontrada en el hemisferio oeste y por 1990 fue la serie más rica de tumbas encontradas en el mundo por un siglo. Este museo está construido en forma de 3 pirámides, lo cual ya es en sí un atractivo. El museo conserva todo el material arqueológico entrado en Sipán.

La exhibición también muestra la reconstrucción de la tumba del Señor de Sipán con su valiosa joyería de oro, plata, cobre y algunas tumbas adicionales de guerreros.

Este museo es el resultado de años de esfuerzos del equipo de arqueólogos dirigidos por Walter Alva.

MUSEO SICAN

La exhibición muestra la reconstrucción de la tumba del Señor de Sicán. Este museo es resultado de 23 años de búsqueda dirigida por el Dr. Dr. Izumi Shimada .

Fue diseñado y construido especialmente para mantener los objetos arqueológicos excavados por el proyecto Arqueológico Sican.

Situado en Ferreñafe a 18 Km. al norte de Chiclayo, los visitantes pueden apreciar detalles de la vida cotidiana, proceso de manufacturación de ceramios, metales y recreación de las tumbas desde la Cultura sicán con objetos de Oro y ceramios.

SIPAN Y HUACA RAJADA

Uno de los hallazgos más importantes de los últimos años. Por su gran valor son comparados con los de la tumba del Faraón Tutankamon de Egipto. Entre 1987 y 1988 cuando fue descubierta la tumba, el Dr. Alva, famoso arqueólogo peruano, se encargo de su protección y estudio. Allí se encontró los restos intactos de un dignatario o Señor de Jerarquía perteneciente a la Cultura Moche.

TUCUME

Este importante complejo arqueológico que alberga 26 pirámides está ubicado a 33 kilómetros al norte de Chiclayo. Según las leyendas, allí reinó Cala, descendiente del mítico Naylamp, Dios de los antiguos Chimú. Existe un Museo de sitio. Los visitantes que caminan por las pirámides encuentran a su paso restos de cerámica, chaquiras, etc.

MUSEO BRUNNING

Una visita obligada en Lambayeque. Espectacular muestra de más de 1500 piezas (oro chimú, tejidos y cerámicas, entre muchos otros). Se formó en base a la paciente colección de objetos que iniciara el Ingeniero Alemán Enrique Bruning a fines del siglo pasado. Fue adquirida por el Estado Peruano en 1925. La colección ha ido enriqueciéndose por las piezas producto de los decomisos, donaciones y las nuevas excavaciones y descubrimientos.

TRUJILLO – CHICLAYO: SIPAN, TUCUME & MUSEO TUMBAS REALES – ALMUERZO

Por la mañana salida de Trujillo hacia la ciudad de Chiclayo, ubicada a 209 Km. en el trayecto se pasa por el Valle de Chicama pudiendo apreciar las plantaciones de Caña de Azúcar y los pueblos de Paiján, Pacasmayo, Chepen y Guadalupe.

A 33 km. al este de Chiclayo visitarán la Tumba del Señor de Sipán, donde después de una paciente búsqueda de 3 años aproximadamente se logró rescatar casi en su totalidad el esqueleto del señor de Sipán, Gobernante de la Cultura Moche. Se trata de un homenaje contemporáneo a un personaje que en su época pudo ser considerado mitad Dios y mitad Hombre, su importancia radica en el hecho de que fue enterrado en un sarcófago de madera con brocas de bronce, cuando a la mayoría de los muertos de ese entonces se les enterraba en posición fetal y directamente en el suelo.

Visita al importante complejo arqueológico de Tucume que alberga 26 pirámides está ubicado a 33 kilómetros al norte de Chiclayo. Según las leyendas, allí reinó Cala, descendiente del mítico Naylamp, Dios de los antiguos Chimú. Existe un Museo de sitio. Los visitantes que caminan por las pirámides encuentran a su paso restos de cerámica, chaquiras, etc.

Luego visita al Museo Tumbas Reales recientemente abierto al público. Situado en Lambayeque. La tumba encontrada en 1987 fue la más rica jamás encontrada en el hemisferio oeste y por 1990 fue la serie más rica de tumbas encontradas en el mundo por un siglo. Este museo está construido en forma de 3 pirámides, lo cual ya es en sí un atractivo. El museo conserva todo el material arqueológico entrado en Sipán.

La exhibición también muestra la reconstrucción de la tumba del Señor de Sipan con su valiosa joyería de oro, plata, cobre y algunas tumbas adicionales de guerreros.

Este museo es el resultado de años de esfuerzos del equipo de arqueólogos dirigidos por Walter Alva.

Almuerzo incluido.

SIPAN – TUCUME - ROYAL TOMBS OF SIPAN MUSEUM + LUNCH.

Uno de los descubrimientos arqueológicos mas importantes de estos últimos años. Debido a su importancia se le compara con la Tumba de Tukankhamen en Egipto. Entre 1987 y 1988 el Dr. Walter Alva dirigió las excavaciones y estudio los sitios arqueológicos donde fue hallado “El Señor de Sipan”, un personaje muy importante que perteneció a la alta sociedad de la cultura Moche.

Los visitantes que caminen por las pirámides podrán encontrar fragmentos de cerámicos. Este importante sitio arqueológico está conformado por 26 pirámides PRE incas y está ubicado a 33 kilómetros al norte de la ciudad de Chiclayo.

Este sitio fue el reino de Naylamp, dios de los Chimus.

La exhibición también muestra la reconstrucción de la tumba del “Señor de Sipan” con sus valiosas joyas de oro, plata y las tumbas de algunos guerreros.

Este museo es el resultado de varios años de esfuerzo del equipo de arqueólogos dirigidos por Walter Alva.